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学校長 杉本賢二

校 訓 「和の心」
学校教育目標 「社会に貢献しながら自立する生徒の育成」 －気づき・考え・実行する－
校内研究重点 「個別最適な学びと協働的な学びで、主体的に学習する生徒を育成する」

学校教育目標 「生徒の良さを伸ばし、課題を改善する連携」

「学校評議委員会」を実施しました

昨日、２月１９日（月）の午後２時３０分から令和５年度の「学校評議委員会」を実施しました。学

校評議委員会では、１年間の学校の状況を評議員さんに説明し、学校長の求めに応じて意見を

頂きました。今後や次年度の学校経営の改善に生かします。

学校評議員

○杉本 純哉さん ○菅谷勝己さん ○佐藤隆光さん

頂いた主なご意見

○学校評議委員会の目的を果たすためにも、学校評価に「C」を付けた方には、その理由
や改善策を書いて頂くようにお願いをする。

○相談機能の充実について、今後も適切な対応をして頂きたい。

○生徒が相談しやすい先生や相談内容によって相手を選べるのは良いと思う。

○ICTの活用・家庭学習の利用の仕方を工夫して、学力向上に生かして欲しい。

○２年間の人事交流は何とかならないのか→県の人事交流制度に基づき変更は難しい。

司会の千葉教頭 学校評議委員会の様子



学校教育指導重点 「生徒の良さを生かし、課題を改善するための連携」

「学校運営協議会」（コミュニティ・スクール）設置推推進委員会を実施しました

昨日、２月１９日（月）の午後４時１５分から、学校運営協議会設置推進委員会の第４回の会議

を行いました。次年度からの本実施に向けて、（１）「道志村学校運営協議会規則（案）」につい

て、（２）「令和６年度の道志小・中学校学校経営方針」について、（３）「令和６年度道志小・中学校

運営協議会活動」について、（４）その他等の議題について協議しました。

設置推進委員会の参加者は以下の１３名です。

①道志村CSアドバイザー 日永達彦教授 ②道志小学校長 佐藤龍文校長

③道志小学校 都築和久教頭 ④道志中学校 杉本賢二

⑤道志中学校 千葉玲子教頭 ⑥道志中学校 前PTA会長 佐藤隆光さん

⑦主任児童委員 山口富士男さん ⑧主任児童委員 水越ひさみさん

⑨スポーツ協会会長 山口大介さん ⑩スクールガードリーダー 佐藤重雄さん

事務局 教育長 佐藤文泰さん 教育課長 山口とみさん

学校教育担当 渡辺遼太郎さん

次年度は、協議会の委員は１２名以内と事務局で学校運営協議会を運営する予定です。

小中学校の今年度の成果と次年度の学校経営方針を説明しました。また、今年度すでに活
動している「ゴミゼロ活動」や「防災訓練」等の地域行事に小中学生が積極的に参加し、地域で
児童・生徒を育成推進する方針を確認しました。
働き方改革や教職員の傷病休暇数の増加、教員不足、いじめや不登校問題、行事の精選

等について学校の現状を説明しました。多くの方から、ご理解を頂けたと思います。

事務局の山口課長の司会で進行 教育長の挨拶・左側が山梨大学日永達彦教授



入試や論文対策として本校の３年生が書いた「生成AI」に対する意見紹介

中学生としては県内トップレベルの内容と文章力です



「令和のやまなし教育活動モデル事業」の本校の成果を、
日本教育新聞に掲載して頂きました ⑦


